

埼玉県のすべての 子供たちへのメッセージ



埼玉県のマスコット
「コバトン」「さいたまっち」

皆さん一人一人には、様々な能力と可能性があります。

皆さんの能力と可能性を十分に開花させるようすること、障害などの困難さを抱えている方には特別な支援の手を差し伸べること、そして、皆さんのがたとえ失敗したとしても、何度もやり直すチャンスがあること、こうした環境を整えることが私たち大人の使命だと考えています。

これからの中は、激しく変わっていくでしょう。

グローバル化が進んで、外国での出来事が、皆さんの生活に直ちに影響を及ぼします。ICT化やロボット化が進むと、今ある仕事がなくなるかもしれません。

江戸時代の俳人である松尾芭蕉は、「不易流行」という言葉を使いました。いつの世においても変わらない大事なものはしっかりと守るとともに、社会の変化や時代の要請に合わせることが大切であるということです。

教育においても同じことが言えます。

学力・道徳・体力の基礎を確実に身に付けることはいつの世にも変わらない必要なことです。また、社会が変わってもたくましく生き抜いていくためには論理的思考力や問題解決力も重要です。

さんは、埼玉県にとって大切な「宝」であり、かけがえのない「財産」です。ですから、「人材」ではなく、「人財」なのです。

埼玉県では、皆さん一人一人が「人財」として輝けるような教育を進めていきます。

さんが自分の能力と可能性を開花させられるよう期待しております。

埼玉県知事 上田清司

埼玉教育の振興に関する大綱

埼玉県知事と埼玉県教育委員会が十分協議を重ね、埼玉県教育委員会の思いが込められた内容となっています。学校、家庭、地域が一つとなって子供たちを育んでいきたいと考えています。

